

Fecha: 17-04-2025  
 Medio: El Mercurio  
 Supl. : El Mercurio - Innovacion  
 Tipo: Noticia general  
 Título: **Ubivet, finalista categoría Desafío Local**

Pág. : 3  
 Cm2: 439,4  
 VPE: \$ 5.771.615

Tiraje: 126.654  
 Lectoría: 320.543  
 Favorabilidad:  No Definida

**CONCURSO NACIONAL DE 9 SA FÍO EMPRENDEDOR**



**JAVIERA SOLÍS**  
IQUIQUE  
@UBIVET\_CHILE

**Ubivet, finalista categoría Desafío Local**

Una aplicación intuitiva que permite visualizar las clínicas veterinarias abiertas y más cercanas para asistir en casos de emergencias en la Región de Tarapacá, es la propuesta de Ubivet, emprendimiento desarrollado por Javiera Solís, veterinaria con más de 13 años de experiencia. Tras evidenciar el dolor de quienes no lograron encontrar atención oportuna para sus mascotas, esta herramienta concentra toda la información necesaria y organizada para estos momentos críticos, en que el tiempo juega en contra. Esta app tiene un sistema de membresía que conecta a los usuarios con veterinarios acreditados, para agendar horas a domicilio, ofrecer beneficios y aportar dinero a fundaciones. "Muchos hemos sido testigos del dolor de la pérdida de una mascota por falta de atención frente a una emergencia. Ubivet es tranquilidad para los tutores y crea una comunidad en la que cada integrante se beneficia", señala Javiera Solís.



**CRISTHIAN RODRÍGUEZ**  
TEMUCO  
WWW.PATAGONBIOLABS.COM

**Patagon Biolabs América, finalista categoría Desafío Local**

Cristhian Rodríguez tiene 50 años, es ingeniero comercial, docente universitario, padre de tres hijos y persona del espectro autista, condición que expone públicamente para inspirar a muchas familias a dejar de lado prejuicios y barreras. Su empresa se llama Patagon Biolabs América y presenta a GUDI-NUTRIVIT, línea de alimentos y snacks en diversos formatos de consumo habitual enriquecidos con ingredientes neuroprotectores para la prevención del deterioro cognitivo. "Mi propuesta debiese ganar el Concurso Nacional Desafío Emprendedor porque crea una solución innovadora, y a un valor accesible, para un problema de alto impacto en Chile y en el mundo, como es el envejecimiento", comenta Rodríguez.



**MARTA RICCO**  
SAN JOSÉ DE MAIPÓ  
@TIERRACENO

**Tierraceno, finalista categoría Desafío Local**

No tenía intenciones de quedarse, pero se enamoró de nuestra naturaleza y ya lleva cinco años viviendo en Chile. La arquitecta italiana Marta Ricco es la creadora de Tierraceno, iniciativa que se autodefine como la primera bioconstructora del país. Su propuesta integra el diseño bioclimático, con propósito y construcción sustentable, de la mano de materiales naturales, técnicas ancestrales e innovación. Tierraceno busca también promover un impacto circular, transformando los residuos en nuevos productos y ofreciendo espacios educativos para la comunidad. "Deberíamos ganar porque, en un mundo cada vez más virtual y contaminado, es urgente proponer soluciones constructivas alineadas con la naturaleza, profesionales y escalables. Buscamos crear espacios auténticos que permitan reconectar con nuestras raíces", indica Marta Ricco.